

海を渡ってやってきた

ナベヅル



紀宝の
珍百景
認定

今回の珍百景は、11月18日に神内地区に飛来したナベヅルを紹介します。神内の方から「ツルがいる」と連絡をいただき撮影したもので、鳥に詳しい井田の清水勝海さんに確認してもらったところナベヅルという種類だと教えていただきました。

ナベヅルは環境省レッドリスト絶滅危惧Ⅱ類に指定されているツルの一種で、写真のとおり全体的に灰黒色をしていて、首から上は白く、目が赤いのが特徴です。

モンゴルや中国などで繁殖し、冬には南下し、その多くが九州にやってきて越冬しますが、東紀州地域には時折訪れているそうです。本来は群れで活動しているのですが、途中ではぐれたのか1羽で田んぼにいました。

お腹が空いていたのか、1時間ほどにわたって田んぼのなかを歩きながら二番穂などのエサをついばんでいました。その後、翼はためかせ南の方に飛んでいきましたが、無事に仲間と合流できるといいますね。

一 珍百景を募集 !! 一

皆さんが見つけた珍百景を募集しています。「なんやこれ？」って思わず言ってしまうような、珍百景情報がありましたら、ぜひ役場企画調整課広報係(☎33-0334)までご連絡ください。お待ちしております。

つむぎちゃん

今年度も残りわずか…

早いもので、今年度も残すところあと少しとなってきました。これからの時期、忙しくなってくる方も多いのではないのでしょうか。

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」との言葉がありますが、広報も年明けからの作成は、お正月があつたり、2月が28日までだったりするため、いつもより締切までの作業日が少なく、毎年ばたばたしています(汗)

今年広げた仕事の風呂敷を何とかたたんで、4月を無事に迎えられるように、あとひと踏ん張りがんばっていきたいと思います。

(終わりよければすべてよし) 愛野 裕基

言葉の偉大なる力!?



広報担当
大森 菜央

成人式で参加者の方に、「あなたの夢は？」とインタビューしたので、自分の二十歳のころの夢を思い返してみると、地元で働くことでした。今こうして広報を作成させていただいているので、無事当時の夢を叶えることができました。

学生のころは、なんだか恥ずかしくて、夢や目標を人に話すことが嫌でしたが、最近は言えば叶うような気がして、小ざつこくでも話すようになってきました。世界中でも、ポジティブな言葉は心に良い影響を与え、潜在している力を引き出し、結果的に願いが叶ったり、目標に届きやすくなったりすると古くから信じているそうです。

言葉にすることで自分の行動を意識したり、行動しても言葉にしなければ伝わらなかつたりすることもあるので、言葉にすることは大事なかもしれないですね。(どんな願いも叶えたい欲張りな 大森 菜央)



広報担当
藤田 彩